

## ABSTRAK

Meilina Zakia, 2020. *Pengaruh Supervisi Akademik dan Budaya Kerja terhadap Profesionalisme Guru SMK se-Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara*. Tesis, Program Pascasarjana Magister Administrasi Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing: (1) Dr. Muhammad Ihsan Dacholfany, M.Ed., Pembimbing (2) Dr. Riyanto, M.M.

Kata kunci: Supervisi Akademik, budaya kerja, profesionalisme guru.

Dalam pengelolaan pendidikan pada satuan pendidikan, diperlukan guru yang profesional. Guru yang profesional tidak hanya menguasai bidang ilmu, bahan ajar, menguasai metode yang tepat, namun juga mampu memotivasi peserta didik, memiliki keterampilan yang tinggi dan wawasan yang luas terhadap dunia pendidikan. Guru yang profesional juga harus memiliki pemahaman yang mendalam tentang hakekat manusia dan masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) Ada tidaknya pengaruh supervisi akademik terhadap profesionalisme guru, (2) Ada tidaknya pengaruh budaya kerja terhadap profesionalisme guru, dan (3) Ada tidaknya pengaruh supervisi akademik dan budaya kerja secara bersama-sama terhadap profesionalisme guru.

Populasi sebanyak 77 dan sampel diambil dengan teknik acak dengan memperhatikan tingkat strata yang kurang proporsional. Sebagai sampel yang digunakan sebanyak 44 responden ditetapkan jumlahnya dengan menggunakan rumus Slovin. Pengambilan data ini dengan angket dan menggunakan regresi sebagai alat bantu penelitian. Hasil analisis penelitian adalah (1) Terdapat pengaruh positif dan signifikan Supervisi Akademik terhadap profesionalisme guru SMK se-Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara, sebesar 13,8% dengan persamaan regresi  $\hat{Y} = 63,994 + 0,437X_1$ . (2) Terdapat pengaruh positif dan signifikan budaya kerja terhadap profesionalisme guru SMK se-Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara, sebesar 17,2% dengan persamaan regresi  $\hat{Y} = 53,478 + 0,676X_2$ . (3) Terdapat pengaruh positif dan signifikan Supervisi Akademik dan budaya kerja secara bersama-sama terhadap profesionalisme guru SMK se-Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara sebesar 21,7% dengan persamaan regresi  $\hat{Y} = 2838,818 + 0,278X_1 + 0,509X_2$ . Dengan demikian hasil penelitian ini menjelaskan Supervisi Akademik dan budaya kerja mempengaruhi profesionalisme guru.

Peneliti menyimpulkan bahwa supervisi akademik dan budaya kerja dapat meningkatkan profesionalisme guru, sehingga supervisi akademik dan budaya kerja jika dilaksanakan dan dijalankan dengan maksimal maka profesionalisme guru akan semakin meningkat.